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Résumé :  

« Dé-mondialiser, Découpler, Dé-risquer ou Désoccidentaliser », illustrent des 
raisonnements théoriques centraux dans un monde en mouvement, fracturé, où un 
ensemble de puissances sont ancrées dans une dynamique complexe entre 
coopérations et rivalités. « Nous assistons à la fin d’une certaine mondialisation » 
(VUILLEMEY G 2022). Cette nouvelle mondialisation rend obsolète la notion de pôles 
où les pays du Sud Global dont l’objectif est une l’émancipation de l’Occident 
(MAHBUBANI K, 2022). Encouragée par la valorisation d’une nouvelle mondialisation 
dématérialisée et encouragée par le désir de développer l’intelligence artificielle, une 
véritable course mondiale aux nouvelles technologies semble mise en avant par le 
modèle chinois et poursuivi dans le monde entier (NOCETTI J, 2019).  

 
Ainsi, la confrontation des modèles à une échelle internationale se réfèrent à 

travers un ensemble d'échanges polymorphes dont la dimension multi-scalaire 
nécessite une prise de conscience à plusieurs échelles. La place de la dimension 
régionale et les événements d’un point de vue micro gagnent une visibilité 
internationalisée par l’usage de cette approche dématérialisée et numérique soit une 
échelle entre mondiale et locale dite « glocale ». C'est pourquoi, dans une démarche 
inductive, cette étude propose une approche qualitative afin d'analyser le cas d’un 
ensemble de coopérations internationales par la voie institutionnelle représentée par 
l’action internationale des collectivités territoriales (AICT) et la coopération 
décentralisée, mais également d’un élément pionner dans l’histoire des relations 
internationales, les jumelages. 
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Thesis title: Unmaterialised globalisation ?  
The case of  French-Chinese twinning relationship in the 
Occitanie region. 
 

Abstract : 

  « Deglobalisation, Decoupling, Derisking, Dewesternisation», theses 
theoretical frames appear essentials in the dynamic of a complex world torn 
between cooperation and competition. «We’re attending at a sort of 
deglobalisation» (VUILLEMEY G 2022).  This way, the notion of pole appears 
obsolete towards a context in which the Global South wishes to emancipate from 
the western countries (MAHBUBANI K, 2022). A new “unmaterialized” 
globalisation and the desire to develop artificial intelligence turned the world 
into a race towards new technologies. This ideal is put in the spotlight by the 
Chinese model but it is also followed by the whole world. (NOCETTI J, 2019).  

 
Thereby, the confrontation of many models at an international scale is 

shown by polymorph exchanges in which a multi-scale dimension has to be 
taken in consideration. Regionalism and local event redefined a micro scale 
noticeable globally. In fact, the use of dematerialised and numeric tools helped 
developing an in-between “the glocale scale.” This is the reason why, following 
an inductive approach, this work aims to analyse a group of international 
cooperation such as institutional ones represented by decentralised 
cooperation or “AICT“, international action of French local authorities, and the 
pioneer in international relations, twinned town. 
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